El IECM anunció que en las próximas semanas se van a imprimir 25 millones para elección de cargos públicos para la capital del país.

(2024-04-04), Canal 6 Multimedios, Telediario Mediodía, Jaime Núñez, Yuliana Escobedo, Cecilia Salamanca, (Nota Informativa) - 12:46:18, Duración: 00:03:18 Precio \$6,600.00

JAIME NÚÑEZ, CONDUCTOR: El Instituto Electoral de la Ciudad de México anunció que, en las próximas semanas, se van a imprimir 25 millones de boletas para la elección de cargos públicos para aquí, para la capital del PAÍS.

ERIK MIRANDA, REPORTERO: La contienda electoral cada vez está más cerca y, con ello, ya se organiza todo lo necesario en la capital del país, tal y como son las boletas electorales con las cuales se ejercerá el voto para elegir a las y los candidatos que participan por un cargo de elección popular y para esta jornada local 2024 ya se han elegido los modelos.

ERNESTO RAMOS, CONSEJERO ELECTORAL IECM: El modelo de las boletas tiene varios elementos, ¿no?

Primero, tenemos que seleccionar un color específico para distinguir a cada una, de acuerdo al cargo de elección popular. Por ejemplo, Jefatura de Gobierno tiene este color que es café, alcaldía tiene este color que es más gris y esta, la boleta de diputaciones al Congreso de la Ciudad de México, pues es un color más como durazno.

ERIK MIRANDA: 25 millones de esas boletas serán las se impriman durante las próximas semanas en Talleres Gráficos de México, formato en el que ya se ha definido el orden de aparición de los partidos políticos, así como de coaliciones y candidaturas comunes, todo esto de acuerdo a los tiempos de registro, además de que se trata de un documento infalsificable con el que se busca garantizar la elección.

ERNESTO RAMOS: Además de esto, por supuesto, tenemos varias medidas de seguridad que se van a realizar, tanto en el papel como en la impresión.

Que se pueden ver con algunos dispositivos, por ejemplo, la microimpresión, también algunas tintas que van variando el color, algunos hologramas que nos permiten hacer, de alguna manera, con algunos elementos sencillos hacer la verificación de autenticidad y hay otros elementos adicionales que no podemos revelar, pero que garantizan justamente que no puedan sustituirse en el día de la jornada electoral.

ERIK MIRANDA: En este ejercicio democrático se renovarán 287 cargos públicos en la Ciudad de México, que incluyen Jefatura de Gobierno, alcaldías, además de diputaciones locales, que encontrarán el sufragio a partir de una Lista Nominal de poco más de 7 millones 935 mil electores capitalinos.

ERNESTO RAMOS: Son, aunque nosotros como autoridad electoral llevamos toda la vigilancia de las elecciones, toda la planeación, todo el desarrollo de materiales electorales, boletas, son los ciudadanos, los vecinos, las vecinas los que van a realizar la elección el día de la jornada electoral.

ERIK MIRANDA: A través de los distintos materiales electorales y de apoyo es como se estima que todo capitalino ejerza su voto y, conforme se acerque el próximo 2 de junio, se darán a conocer más detalles que los ciudadanos podrán consultar. Para mayor información.

ERNESTO RAMOS: Vamos a tener una página de internet y el Instituto Nacional Electoral, que es el que emite las credenciales, va a tener una página de Internet en la cual podemos poner los dígitos de nuestra sección electoral y ahí nos va a aparecer cuál es la casilla que nos corresponde.

Contenido

ERIK MIRANDA: Electores y funcionarios de casilla ya se alistan para la próxima fiesta de la democracia donde el voto informado es lo que más cuenta.

ERNESTO RAMOS: Decidamos por quién vamos a votar para que esté en el cargo de diputaciones o alcaldía tres años o Jefatura de Gobierno seis años. Es importante ese proceso y también el proceso de exigir cuentas sobre los resultados.